

Relations UE-Azerbaïdjan



Les dirigeants azéris risquent fort de suivre l'exemple de Kiev et refuser de signer l'accord d'association avec l'Union européenne. Pour le chef du Bureau présidentiel des Affaires publiques, **Novruz Mamedov**, l'Azerbaïdjan ne va pas conclure d'accord avec l'UE. "Nous avons déjà informé que nous ne pouvons accepter telle quelle l'accord d'association avec UE. Nous voulons préparer un document qui sera conforme au niveau actuel des relations entre l'Azerbaïdjan et l'UE. Un tel accord soulignera le niveau de la coopération bilatérale et fournira un respect bilatérale et égalitaire."